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INDICAÇÃO N.º  211/2015 

  

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, para que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, para que através da Secretaria competente, realize melhorias, passe 

máquina, faça poda nas árvores e limpeza dos galhos que caíram, por causa das 

chuvas, nas ruas dos Bairros Chácaras do Santo Antonio do Jardim, Bom 

Jardim e Floresta.  
 

JUSTIFICATIVA 

 

“Ruas transitáveis” são as principais reivindicações dos moradores 

da referida região, basta chover um pouco, para tudo virar um caos.  

Com a chuva o número de buracos nas ruas só aumenta e em locais 

onde as ruas ainda são de terra a situação se agrava ainda mais, por isso os 

moradores solicitam ao Poder Público soluções para resolver este problema. 

Outro problema relatado pelos moradores é o lixo acumulado pela 

incidência de queda de galhos, pois os caminhões que recolhem este material não 

estão atendendo à demanda. A poda das árvores também não é realizada com 

frequência, e isso agrava ainda mais o problema do acúmulo de lixo.  

Visando atender aos pedidos dos munícipes dos referidos bairros, 

solicito ao Chefe do Poder Executivo de nossa cidade o empenho para atender este 

pedido. 

Gabinete do Vereador, 11 de Setembro de 2015. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 15 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de setembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


